

## ABSTRAK

**Dewi Wida Sari. 5111542003. Pengaruh Model Pembelajaran Snowball Throwing Terhadap Hasil Belajar Pengawetan Bahan Nabati Siswa Kelas X SMA Negeri 20 Medan. Skripsi. Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan. 2016.**

Penelitian ini bertujuan: (1) Untuk mengetahui hasil belajar pengawetan bahan nabati sebelum diberi model pembelajaran *Snowball Throwing* (2) Untuk mengetahui hasil belajar pengawetan bahan nabati yang diberi model pembelajaran *Snowball Throwing* (3) Untuk mengetahui pengaruh model pembelajaran *Snowball Throwing* terhadap hasil belajar pengawetan bahan nabati.

Desain penelitian yang digunakan adalah quasi eksperimen. Populasi dalam penelitian adalah seluruh siswa kelas X semester genap SMA Negeri 20 Medan yang mendapatkan materi pengawetan bahan nabati pada mata pelajaran Prakarya yaitu sebanyak 4 kelas yang berjumlah 160 siswa. Teknik analisis yang digunakan adalah uji normalitas, uji homogenitas dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil belajar pada materi pengawetan bahan nabati dengan model pembelajaran *Snowball Throwing* diperoleh skor rata-rata sebesar 26,90 dan standar deviasi 2,51 dengan tingkat kecenderungan nilai yang cukup sebesar 52,5% yaitu  $M_i = 27$  dan  $S_{di} = 2$ , sedangkan dikelas kontrol dengan model pembelajaran konvensional diperoleh skor rata-rata 24,70 dengan standar deviasi 2,75 dengan tingkat kecenderungan nilai yang kurang 42,5% yaitu  $M_i = 25$  dan  $S_{di} = 2$ . Peningkatan hasil belajar kelas *Snowball Throwing* dengan kelas konvensional sebesar 6,11 persen. Berdasarkan hasil uji normalitas data dinyatakan berdistribusi normal. Dari hasil perhitungan uji homogenitas dinyatakan data homogen, dimana  $F_{hitung} < F_{tabel}$  ( $1,198 < 1,72$ ). Sementara berdasarkan uji hipotesis dengan menggunakan uji-t dan taraf kepercayaan  $\bar{\alpha} = 0,05$  dimana hasil belajar diperoleh  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $3,751 > 1,667$ ), maka  $H_a$  diterima yang berarti ada pengaruh yang positif dan signifikan pada model pembelajaran *Snowball Throwing* terhadap hasil belajar pengawetan bahan nabati pada siswa kelas X SMA Negeri 20 Medan.

*Kata Kunci : model pembelajaran Snowball Throwing, hasil belajar pengawetan bahan nabati*